

### **Goldenes Ehrenzeichen**

Am Dienstag, den 25. Juni, überreichte Frau Landeshauptmann Waltraud Klasnic in Graz dem Superior des Österreichischen St. Georgs-Kollegs, Hofrat Franz Kangler, das Goldene Ehrenzeichen des Landes Steiermark, das ihm im März von der Steiermärkischen Landesregierung verliehen worden war.

Superior Kangler ist gebürtiger Grazer und hat auch seine Ausbildung im steirischen Provinzhaus der Lazaristen erhalten. Vor 25 Jahren wurde er von dort nach Istanbul entsandt.

Wir gratulieren ihm herzlich zu dieser Auszeichnung!